

Oberholzer rüstet erste Fahrzeuge mit RECOM-Reifen aus

Pünktlichkeit, Individualität und Service machen den Transportdienstleister aus – die heißerneuerten Premiumreifen unterstützen dabei

Geretsberg, 7. Juni 2019 – „A klass‘ Radl“, so die kurze, aber prägnante Antwort von Fredl Demel auf die Frage, wie sich sein LKW mit dem neuen RECOM-Reifen fährt. Fredl ist einer von zwölf Fahrern der Oberholzer Erich Transport & Handel GmbH. Der österreichische Traditionsbetrieb mit Sitz in Neumarkt am Wallersee wurde 1995 von Erich Oberholzer gegründet. Mit viel Fleiß, aber vor allem überzeugender Pünktlichkeit, flexibler Individualität und konstant hohem Service hat es das Unternehmen geschafft, eine Flotte mit zwölf Fahrzeugen und 26 Container-Chassis aufzubauen. Oberholzer fährt damit Ziele in ganz Österreich, Süddeutschland und Norditalien an. Zudem die Häfen Triest und Koper. Zu den Kunden zählen große Spediteure wie Schenker, Dachser, DHL, Gebrüder Weiß, ÖBB oder auch TFG. Der Reifenbedarf liegt bei 100 bis 120 Stück pro Jahr. „Ich bin immer interessiert daran Innovationen kennenzulernen und setze diese langfristig ein, wenn die Qualität stimmt“, erzählt Erich Oberholzer. „So haben wir über die Jahre hinweg schon viele Reifenmarken getestet, darunter Neureifen aller namhaften Hersteller und runderneuerte Qualitätsreifen. Zudem leider auch Billigimporte aus China, doch diese hätten wir uns sparen können. Nun setzen wir durchweg auf europäische Premiumreifen.“ Und dazu zählen seit Kurzem auch RECOM Reifen.

Neuer Qualitätspartner RECOM

Vor rund einem Jahr hat sich der Transportdienstleister entschieden, zwei Fahrzeuge mit den neuen heißerneuerten Premiumreifen RECOM D-1001, D-1002 und T-3001 auszurüsten. Diese werden von KRAIBURG Austria entwickelt und dann gemeinsam mit autorisierten Partnern hergestellt – natürlich mit Premiummischungen der Oberösterreicher. „Unser erster Eindruck von den RECOM-Reifen ist sehr positiv. Das Preis-Leistungs-Verhältnis überzeugt vollkommen. Und die Performance hat unsere Erwartungen mehr als erfüllt. Man kann wirklich sagen, dass RECOM Reifen top verarbeitet sind. Dies haben mir auch durchweg unsere Fahrer bestätigt“, ergänzt Erich Oberholzer.

KRAIBURG Austria: 70-jährige Expertise

Das österreichische Unternehmen KRAIBURG Austria weist eine über 70-jährige Erfahrung im Bereich der Herstellung von Reifenmischungen für die Kalt- und Heißeerneuerung und die Neureifenindustrie auf. Mit mehr als 330 Mitarbeitern erzielte man im vergangenen Jahr einen Umsatz von 75 Millionen Euro und verarbeitete rund 20.000 Tonnen Gummi. Dabei werden mehr als 1.250 Kilometer Laufstreifen für die Kalterneuerung produziert. Dies entspricht einer Strecke von Salzburg nach London. Vor gut einem Jahr hat KRAIBURG Austria seine Aktivitäten ausgedehnt und stellt, unter anderem für den österreichischen Markt, in Zusammenarbeit mit ausgewählten Betrieben runderneuerte Reifen her: RECOM. Die Philosophie dahinter lautet kurz zusammengefasst „Sicher. Langlebig. Premium“. Die Vision des österreichischen Unternehmens mit Sitz in Geretsberg ist, allen Fuhrparkunternehmen einen effizienten Einsatz und damit Kostenersparnis zu gewährleisten. Für die RECOM-Reifen nutzen die Reifenspezialisten ausschließlich erstklassige Karkassen europäischer Premiumhersteller, kombinieren diese mit High Performance-Mischungen aus eigener Produktion und stellen natürlich mit dem hohen Qualitätsanspruch her, den man sich seit Jahrzehnten auf die Fahne geschrieben hat. Das Unternehmen startete RECOM im vergangenen Jahr mit einem Sortiment, das drei Reifentypen umfasst. Diese wurden in unterschiedlichen Regionen getestet und sind nun in Österreich, Spanien und der Tschechische Republik verfügbar. Alle Designs halten, was sie versprechen. Und so gehen – wie im Fall der Oberholzer Erich Transport & Handel GmbH – die ersten Nachbestellungen ein.

Performance wie Neureifen

Ob RECOM D-1001, D-1002 oder T-3001 – RECOM-Reifen sind in ihrer Performance von Neureifen kaum zu unterscheiden. Dies bestätigen Leistungstests, die KRAIBURG Austria gemeinsam mit dem zertifizierten Prüflabor Nord für alle Modelle vorgenommen hat. Dabei sind die Reifen über einen Zeitraum von 24 Stunden bei einer Geschwindigkeit von 40 Stundenkilometern und einer Radlast von 130 Prozent der Normlast gelaufen. Die Tests wie auch die umfangreichen Praxiseinsätze belegen, dass RECOM-Reifen eine ausge-

zeichnete Kilometerleistung erzielen und einen sehr guten Rollwiderstand be weisen. Überdurchschnittlich gut haben die Produkte auch in punkto Trak tions-, Nassrutsch- und Bremseigenschaften abgeschnitten. So sind sie so wohl auf der Antriebs- als auch auf der Trailerachse zuverlässige Begleiter. „Wir freuen uns sehr, dass wir Oberholzer Transporte von der Leistungsfähig keit unserer RECOM-Reifen überzeugen konnten und sind uns sicher, dass wir die Erwartungen des Unternehmens erfüllen“, so Barbara Bruckner, Sales Manager Österreich KRAIBURG Austria.

Barbara Bruckner und Milan Pejak: starkes Vertriebsteam für Österreich

Barbara Bruckner freut sich darauf, zusammen mit ihrem Sales Manager-Kollegen Milan Pejak ab sofort auch weitere Speditionen und Fuhrparkunter nehmen für RECOM zu begeistern. Beide haben ihre Tätigkeit bei KRAIBURG Austria im Februar aufgenommen – und bringen jeweils eine fundierte Kennt nis des Marktes mit. Barbara Bruckner, die viele Jahre im Vertrieb eines öster reichischen Runderneuerers tätig war, betont: „Zuverlässigkeit, Material, Ser vice – in all diesen Belangen macht KRAIBURG Austria so schnell keiner etwas nach. Es ist ein sehr seriöses Familienunternehmen, das bestes Know-how im Bereich Runderneuerung mitbringt. Auf dieser Basis wurde RECOM entwickelt, ein absolutes Premiumprodukt, das unseren Kunden bestmögliche Leistungsfähigkeit, höchste Sicherheit und besondere Wirtschaftlichkeit ge währleistet.“ Mit einem Kopfnicken bestätigt dies Milan Pejak, der neben einer Ausbildung zum Berufskraftfahrer mit Mechaniker und Speditionskaufmann einen Master in General Management absolviert hat. Vor seinem Start im RECOM-Team war er jahrelang in der Automobil- und Nutzfahrzeugbranche aktiv, zuletzt auch im Vertrieb und Produktdesign. „Ich habe mich sehr auf KRAIBURG Austria und RECOM gefreut“, so Milan Pejak. „Unternehmen wie Produktmanagement sind höchst professionell, und so nehme auch ich gerne die Herausforderung an, den neuen RECOM Reifen erfolgreich am Markt zu platzieren.“ Mehr dazu unter www.recom-tyres.com

Über KRAIBURG

Neues Leben für Reifen – das ist kurz gesagt das Kerngeschäft der KRAIBURG Austria in Geretsberg. Der österreichische Betrieb gehört zur deutschen KRAIBURG-Gruppe. Diese ist mit 14 Produktionsstätten in zwölf Ländern ein tonangebendes Unternehmen der Kautschukindustrie und beschäftigt weltweit mehr als 2.200 Mitarbeiter. KRAIBURG Austria produziert seit 1965 Qualitätsmaterial für die Reifenerneuerung. Die historischen Wurzeln reichen zurück bis 1947, dem Gründungsjahr des Familienunternehmens KRAIBURG, das in den ersten beiden Jahrzehnten von seinem deutschen Standort im bayerischen Waldkraiburg aus operierte. Mehr als 330 Mitarbeitern verarbeiten gemeinsam mit viel Sorgfalt und Kompetenz mehr als 20.000 Tonnen Gummi pro Jahr. Mit Erfolg: Der Umsatz ist seit Jahren stabil und lag 2018 bei ca. 76 Mio. Euro. Weitere Informationen unter www.kraiburg-austria.com und www.recom-tyres.com.

Holger Düx, Vertriebsleiter Geschäftsbereich Runderneuerung KRAIBURG Austria GmbH & Co. KG,
Juni 2019

6.244 Zeichen. Abdruck honorarfrei. Beleg erbeten.

Weitere Informationen für die Presse bei:
uschi vogg_PR, Klenzestraße 85, D-80469 München,
fon: +49 89 20 20 86 97-1, mail: uahlborn@uschivogg-pr.de